



Die nawi:werft bei der Digitalen Woche Kiel 2021

Bereits zum dritten Mal war die nawi:werft in diesem Jahr bei der Digitalen Woche Kiel dabei. An fünf Mitmachstationen konnten Groß und Klein in die Welt der Robotik eintauchen. Dabei lernten sie beispielsweise den Miniroboter Ozobot besser kennen. An einer Station zum 3D-Druck konnten alle Interessierten Namensschilder, kleine Figuren oder Keksausstecher modellieren und ausdrucken. Neu war in diesem Jahr das Mitmachangebot Virtuelle Welten. Mit der VR-Brille auf dem Kopf und entsprechenden Controllern in den Händen, haben Jung und Alt hier reale Dinge im virtuellen Raum konstruiert.

Außerdem präsentierte das Team der nawi:werft im Ausstellungsbereich wieder tolle Roboterfahrzeuge, die Schülerinnen und Schüler mit der Opensource Software Arduino programmiert und kreativ gestaltet haben. Im Roboterstall sowie in einem großen Wasserbecken konnten Fahrzeuge und Boote gesteuert werden. Und es durfte natürlich auch selbst programmiert und getüftelt werden. Noch mehr erfahrt Ihr hier.